

# 9月のすくすくだより



令和6年9月26日  
宮代こども園

朝夕は少しずつ心地よい風が吹くようになり、秋の気配を感じられるようになってきました。子ども達は、「ほら、トンボが飛んでるよ。」「この声はコオロギかな?」と、虫を見つけたり、探したりしながら秋の虫たちに関心を向けています。これから、たくさん散歩に出掛け、季節の変化を感じたり、体を動かして楽しんでいきたいと思ひます。

## ぶどう狩り

こっちは?



このぶどうは  
獲ってもいいよ!

おいしい~



あまーい!

富田さん、  
ぶどうをありがとう



おいしいぶどう、食べてね!



宮代地区にお住まいの富田さんが、5歳児の子ども達をぶどう狩りに招待してくれました。木の枝にぶら下がっているぶどうを見て「わ~!このぶどう大きいね!」「どのぶどうが甘い?」と、富田さんに教えてもらいながら色や形を見て、自分で選んで収穫しました。皮をむいたぶどうをパクッと口に入れると「あま~い!」と、子ども達から歓声が上がりました。園でお留守番してくれている子ども達の方もお土産にいただき、全園児がぶどうを味わいました。

## ピーマン、ありがとう！



夏の間、たくさんの実をつけてくれたピーマンの片付けをしました。「美味しいピーマンをたくさんありがとう」とつぶやきながら植木鉢から苗を引き抜く子ども達。園で焼いて食べたり、持ち帰ったりしながら、自分で植えて育てたピーマンの収穫を十分に楽しみました。

## 運動遊び



涼しい時間を見つけて戶外遊びを行っています。体を動かしたい気持ちがいっぱいの子供達は、保育者の「よーいどん！」のかけ声に、一斉に走り出したり、リズムの音楽がかかると、友だちと笑顔で踊り始めたりする姿が見られます。体を動かした後は、水分補給と休息の時間を設けることで、まだまだ暑さの厳しい日々を健康に過ごしています。